

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat serta karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ANALISIS VISUAL COVER NOVEL *THE SCREAMING STAIRCASE* EDISI INDONESIA”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk melaksanakan sidang akhir serta memperoleh gelar Sarjana Desain pada program studi Desain Komunikasi Visual di Universitas Telkom.

Dalam proses penulisan serta penyusunan, penulis telah mendapatkan bantuan dari berbagai macam pihak yang merelakan waktu dan tenaganya untuk mewujudkan skripsi ini. Bantuan tersebut tidak hanya berupa bantuan secara akademis atau materi namun juga dukungan moral yang amat penulis butuhkan. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada pihak-pihak berikut ini:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat kesehatan serta segala kemudahan dalam proses penyusunan skripsi, karena hanya atas izin-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian serta penulisan skripsi ini.
2. Bapak Sarjono dan Ibu Rohaemi yakni kedua orang tua penulis yang rela mengorbankan waktu dan tenaganya yang berharga serta senantiasa mendoakan yang terbaik untuk penulis, serta Reggita Rosalinda sebagai kakak penulis yang senantiasa mendukung dari Jakarta.
3. Bapak Dicky Hidayat, S.Sn., M.Ds. sebagai Ketua Program Studi Desain Komunikasi Visual di Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom dan segala kerja kerasnya membantu penulis serta mahasiswa/i lainnya menjalani proses TA/skripsi hingga selesai.
4. Bapak I Nyoman Larry Julianto, S.Sn., M.Ds. sebagai dosen pembimbing 1 dan Bapak Arry Mustikawan, B.Des., M.Ds. sebagai para dosen pembimbing yang telah sangat bersabar membimbing penulis serta memberikan arahan serta ilmu-

ilmu lainnya yang bermanfaat tidak hanya bagi penulisan skripsi semata namun untuk perkembangan diri penulis di masa mendatang.

5. Bapak Syarip Hidayatullah, S.Sn., Ibu Dinda Anindita, S.Ds., M.Ds., Bapak Novian Denny Nugraha., S.Sn., M.Sn., dan Ibu Siti Desintha S.Sn., M.Sn. selaku penguji pada sidang preview serta sidang akhir yang telah memberikan masukan-masukan yang sangat bermanfaat bagi perkembangan penulisan skripsi berikut.

6. Sahabat-sahabat satu grup bimbingan yang selalu bersemangat mengerjakan TA dengan tekun dan saling menyemangati satu sama lain baik dalam keadaan sulit maupun senang serta sahabat-sahabat lainnya yang senantiasa berbagi suka-duka dan saling menyemangati dalam pembuatan tugas akhir atau skripsi masing-masing.

8. Staf Universitas Telkom terutama staf perpustakaan yang berbaik hati melayani pertanyaan-pertanyaan seputar peminjaman buku yang membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada nama-nama di atas sekaligus nama-nama lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu, karena jika tanpa jasa mereka penulis tidak dapat mencapai tahap ini dengan selamat. Semoga segala amal perbuatan dan bantuan yang telah mereka berikan dibalas berlipat ganda oleh Allah SWT.

Bandung, 28 Juni 2015

Penulis,
Renzelia Rosalinda